



lunes, a las 21h00

SER 1.080 am - 96.8 fm - t

 Bu

El 'Habichuela nieta', entre los premiados del Instituto de la Juventud

REDACCIÓN RADIO GRANADA



Juan Torres Fajardo, el "Habichuela nieta" y Guillermo Hernán Rupérez, capitán de la selección española de voleibol absoluta, campeona de Europa, son dos de los galardonados en la décima segunda edición de los Premios Granada Joven que, como cada año y desde el 2000, el gobierno andaluz, a través del Instituto Andaluz de la Juventud, otorga con el objetivo de reconocer la valiosa labor y el esfuerzo desarrollado por jóvenes, asociaciones, colectivos, instituciones, entidades públicas o privadas que contribuyen directa o indirectamente a que las y los jóvenes granadinos sean un referente para el resto de la ciudadanía, ocupen el lugar que les corresponde en la sociedad y consigan que desaparezcan los estereotipos que todavía hoy se tiene de ellos.



La delegada del Gobierno, María José Sánchez Rubio, que junto con el coordinador del IAJ, Guillermo Quero, ha dado a conocer hoy a los premiados ha asegurado que con estos premios "la Junta busca el reconocimiento público de nuestro principal capital humano, la población joven, llamada a participar activamente en la sociedad a la que pertenecen y a protagonizar las conquistas y los avances que nuestra sociedad necesita y demanda".

Esta décimo segunda edición de los Premios Granada Joven reconocen ocho iniciativas en diferentes disciplinas que van desde los medios de comunicación, el asociacionismo, el arte, la promoción de Granada en el exterior, los deportes, el emprendimiento y nuevas tecnologías, la universidad, o la solidaridad y acción social.

"Todos los galardonados son un ejemplo de nuestra mejor juventud, de ese preciado capital humano en el que tenemos puestas todas nuestras esperanzas. Son un ejemplo para todos los jóvenes y para el conjunto de la sociedad", precisa la delegada del Gobierno. Los galardonados, que recibirán el premio en un acto que se celebrará el día 22 en la delegación del Gobierno, han sido:

En el apartado de INICIATIVAS UNIVERSITARIAS:

La DELEGACIÓN GENERAL DE ESTUDIANTES de la Universidad de Granada.

Esta Delegación se constituyó en 2009, y ha supuesto la articulación de la Comunidad Estudiantil de la Universidad de Granada, constituida por más de 70.000 personas. Ha significado una revolución en la capacidad de los estudiantes universitarios para relacionarse con su entorno y es un referente que da voz a una numerosa población juvenil que será la constructora de la Granada del siglo XXI.

En INICIATIVAS QUE FOMENTAN EL ASOCIACIONISMO JUVENIL:

La ASOCIACIÓN JUVENIL DADOO XXII.

Esta asociación se creó en Íllora en 2003 con los y las jóvenes del municipio, con el objetivo de promover el ocio alternativo, educativo y constructivo del colectivo juvenil de la provincia. Forman parte del Consejo de la Juventud del Poniente Granadino y apoyan a diferentes asociaciones y ayuntamientos de la comarca en diversas actividades municipales. Colaboran activamente en múltiples actividades de la Diputación y el Instituto Andaluz de la Juventud.

En INICIATIVAS EMPRESARIALES O TECNOLÓGICAS:

La EMPRESARIA ELENA DE BENAVIDES JIMÉNEZ.

Elena es Economista y obtuvo el galardón "MIT-TR35-Spain" del Massachusetts Institute of Technology que premiaba a los 10 mejores proyectos innovadores de jóvenes españoles. Su proyecto consistió en el desarrollo de sistemas cognitivos mixtos para el tratamiento de

Opciones

0



0

La Radio, en directo

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs



proyecto consistió en el desarrollo de sistemas sanitarios mixtos para el tratamiento de dolencias generalizadas, un modelo de gestión que preten-de dar servicio a un alto número de pacientes (60 % de la población mundial) y que permitirá desarrollar nuevas estructuras para dar un tratamiento ultra-especializado de grandes volúmenes de pacientes aquejados con la misma patología.

En INICIATIVAS DEPORTIVAS

GUILLERMO HERNÁN RUPÉREZ

Guillermo es el capitán de la selección española de Voleibol absoluta, campeona de Europa. Actualmente juega en el CAI Teruel, equipo campeón de Liga y Copa del Rey-2011. Fue elegido MVP (Mejor Jugador del Torneo) en esta competición.

En INICIATIVAS EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

PROGRAMA "TIRANDO A FALLAR" EMISORA "ES.RADIO"

El Programa "Tirando a Fallar" es un programa temático sobre baloncesto, referente para los aficionados a este deporte a nivel nacional. Está dirigido por Vicente Azpitarte, y la compañía de José Manuel Puertas y Miki Borges. Comenzó a emitir en 2004 desde Radio Contadero de Huétor Vega y hoy día retransmite grandes eventos, y forma parte de la gran parrilla nacional de "es.radio".

En INICIATIVAS ARTÍSTICAS

JUAN TORRES FAJARDO, "HABICHUELA NIETO"

El "Habichuela Nieto" es un virtuoso de la guitarra flamenca y creador de sus propias composiciones. Ha sido Premio "Bordón Minero" del Festival de Cante de las Minas 2011. Juan ha acompañado a Enrique Morente en sus conciertos por todo el mundo y colaboró con "Los Planetas" en su disco "La Leyenda del Espacio".

En INICIATIVAS QUE PROMOCIONAN GRANADA EN EL EXTERIOR

MANUEL LUCENA MEDINA

Manuel Lucena es actualmente el capitán del Granada CF. Este esforzado jugador del equipo desde que militaba en las divisiones Tercer y 2ª B, y se ha ganado ya el puestos y la reciente renovación gracias a su trabajo, constancia y profesionalidad. Manuel representa a un equipo con su reciente ascenso está promocionando a Granada no sólo fuera de Andalucía, sino en todo el mundo, por el interés que la LIGA española despierta en multitud de países de los cinco continentes.

En INICIATIVAS SOLIDARIAS O DE ACCIÓN SOCIAL

ASOCIACIÓN AHORINGA VUELCAPEA

Ahoringa Vuelcapeta es una organización independiente de otras entidades de carácter económico, político o de otra índole que trabaja bajo el lema "hacer bien sin hacer ruido". Desde

2007, los jóvenes que integran esta asociación que pertenecen a la Pastoral Universitaria de Granada, con experiencia misionera en el Poblado de la Selva Boliviana, apadrinan jóvenes para que puedan estudiar en la Universidad. Ya lo han logrado que 25 jóvenes de la zona. Afrontan también varios proyectos de Coope-ración al Desarrollo para la construcción de una Residencia Universitaria en Trinidad.

■ Publicada el Lunes, 20 de febrero de 2012 por Redaccion

Radio Granada
en facebook

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

📡 Noticias en RSS

· Publicidad web



- Archivo de Noticias
- El Tráfico DGT
- El Tráfico GRANADA
- El Tiempo
- La Nieve
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine



- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas
- Bases Legales SMS



📱 Redes sociales



Radio Granada, en twitt

